

und wenn sie weiter nichts thäten, so — brechen sie mir einmal die Flasche um und lassen sie auslaufen, und das wäre schade. — Es ist ächter Monongahela.“

„Wißt Ihr, Roberts, wie mir der Methodist da vorn in den Armen seines Feindes vorkommt?“ fragte Bahrens nach einer kleinen Pause.

„Nun?“

„Die Pawnees haben eine Sage, nach der ein schurkischer spanischer Händler mit der Leiche des Weibes, das er unglücklich gemacht, auf ein Pferd gebunden wurde und nun für Ewigkeiten, mit dem Glend vor sich, durch die Steppen rast; — ich glaube nicht, daß der Methodist — so lange er noch lebt — etwas anderes sehen wird, als die auf ihm hastenden Augen des Indianers.“

„Kommt, Bahrens, wir wollen voranreiten, meine Frau beruhigen und Quartier bestellen,“ sagte Roberts. — „Wir wird's auch unheimlich hier zu Muthé.“

Die beiden Männer galoppirten an dem übrigen Zuge vorbei. Als ihre Fackeln aber das Antlitz des Methodisten und des Indianers für einen Moment erhellten, sahen sie, wie Affowaum erst ängstlich zu seinem Opfer niederschaute, sich jedoch gleich darauf wieder mit triumphirendem Blick aufrichtete und schnell, wie von keiner Last beschwert, weiter schritt. — Der Methodist lebte noch.

36.

Das Gericht der Regulatoren.

Der zu dem jetzigen Gericht der Regulatoren ausersehene Platz lag den Fourche la save-Niederlassungen etwas